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令和３年 第１２回おいらせ町教育委員会定例会会議録 

1. 開会の日時 令和３年１２月２３日 １５時００分 

2. 閉会の日時 令和３年１２月２３日 １６時０５分 

3. 開催の場所 おいらせ町役場分庁舎 ４０２会議室 

4. 出席委員 １番委員 松 林 義 一 ３番委員 浅 野 邦 子 

４番委員 木 村 啓 一 ５番委員 加 賀 真美子 

  

5. 欠席委員 ２番委員 小 向 秀 男 

6. 会議事件説明のために出席した者の職氏名 

・学 務 課 長  福 田 輝 雄       ・社会教育体育課長  松 山 公 士 

・学務 課長補 佐  堤  雅 之       ・社会教育体育課主幹  上 野 宏 子 

・学務課指導室長  中 村 光 博       ・社会教育体育課主任主査  田 中 繁 幸 

・学務課指導室主任主査  小 向 竜 也       ・社会教育体育課主査  川 口 雄 矢                          

7. 会議の書記及び会議録作成 学務課 主幹 鈴 木 麻依子 

8. 会議録署名 ３番委員 浅 野 邦 子、 ５番委員 加 賀 真美子 

9. 付議案件 

議案第１号  令和３年度おいらせ町文化賞・文化功労賞・文化奨励賞・文化教育奨励賞被表

彰者の決定について【秘密会】 

議案第２号  令和３年度おいらせ町体育功労賞・指導者功労賞・優秀選手賞・生涯スポーツ

奨励賞被表彰者の決定について【秘密会】 
 

10.協議事項 

 

11.報告案件 

報告第１号  令和３年第４回おいらせ町議会定例会報告について 

報告第２号  中央公民館の今後の利用について 

報告第３号  令和３年度おいらせ町教育奨励賞被表彰者の決定について【秘密会】 

報告第４号  教育支援委員会の状況について【秘密会】 
 

12.そ の 他 



 2 

【会議の顛末】 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

それでは本日の出席委員数ですが、４名で定足数に達しておりますので、令和３

年第１２回おいらせ町教育委員会定例会は成立いたしました。これから会議を開

きます。 

（１５時００分） 

 

日程２、会議録署名委員の指名をいたします。 

浅野委員と加賀委員を指名いたします。 

 

次に日程３、会期の決定をいたします。 

会期は本日１日としたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

 

 〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。したがって、会期は本日１日と決定します。 

続いて、教育長報告の前に、本日の案件について、議案第１号、議案第２号、報

告第３号について、審査の過程や選考結果等の情報が事前に外部に伝わることは

好ましくないと考えます。また、報告第４号は個人情報が含まれ、公表してはな

らない事項となっておりますので、それぞれ秘密会として取り扱うことと、会議

の最後での審議とすることを発議いたします。皆さんにお諮りします。ただいま

発議しました当該案件の秘密会での取り扱いとし、審議することにご異議ありま

せんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認め、議案第１号、議案第２号、報告第３号及び報告第４号について

は、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項及びおいらせ町教

育委員会会議規則第１０条第１項の規定により秘密会に、また、案件審議を最後

に行うことといたします。 

続いて日程４、教育長報告をいたします。 

 

（Ｐ２により説明） 

 

委員の皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、日程５、各課報告になります。学務課の報告を求めま

す。 
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学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

社会教育体育課長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

加 賀 委 員 

 

 

 

 

学 務 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

浅 野 委 員 

 

（Ｐ３により説明） 

 

続いて、社会教育体育課の報告を求めます。 

 

（Ｐ４・５により説明） 

 

以上、二課の報告が終わりました。委員の皆さんの質問を受けます。質問ござい

ませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、それでは、先に報告案件となります。報告第１号につ

いて、学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ８・９により説明） 

 

説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

３提出議案の学校給食費の案件が否決されましたが、今後の流れについてお聞き

したいことが二点あります。一つは、口座の取りまとめをこれからすると思いま

すが、どのくらいの期間が必要なのかということ。もう一つは、４月から給食費

が有料となった場合、滞納した方への対応についてお聞きします。 

 

口座の取りまとめには、３ヶ月から４ヶ月かかる見込みです。現在、保護者に配

付する口座振替の申込用紙を発注しておりまして、１月初めに納品される予定で

す。今後のスケジュールですが、冬休み明けに学校を通して保護者に用紙を配付

します。今回は、学校で回収するということで１ヶ月、回収の期間をみて学校へ

の提出期限を２月の中旬にする予定です。学校に提出された用紙を回収して金融

機関に送付し口座情報等の照合が行われます。その間に給食センターで口座等の

入力を行いますが１ヶ月半から２ヶ月かかる見込です。１回目の口座引き落とし

が４月末の予定ですので、それまでに間に合わせたいと思っていますが、間に合

わない場合は、納付書を送付して金融機関でお支払いいただくことになります。 

二つ目の滞納者への対応ですが、これまでも給食費が無料化になる前の滞納者に

対して行っておりますが、督促状の送付及び電話での催告等を行うことになりま

す。 

 

ほかに質問ございませんか。 

 

給食費の件は、町長の政策公約だと思いますが議会で否決されて令和４年度から

有料になりますね。もし、今度の町長選挙で給食費の無料化を政策公約に掲げた
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学 務 課 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

社会教育体育課長 

田 中 主 任 主 査 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

方が当選された場合には、また議会に提案して可決されなければ無料化にならな

いのですか。 

 

給食費の無料化を政策公約に掲げた方が当選された場合には、再度、議会に提案

することになり、そこで可決されれば無料化になります。町長の政策公約であっ

ても、議会で否決された場合には、有料になります。 

 

ほかに質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、以上で報告第１号を終わります。 

次に報告第２号を議題といたします。社会教育体育課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ１０～１３により説明） 

 

 

説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、以上で報告第２号を終わります。 

以上で秘密会以外の案件の審議が終了しました。 

この後の案件は、先に秘密会と決定しています。教育委員会職員を除き、そのほ

かの方々はご退室願います。 

傍聴をされた皆様、関係職員以外は、これで終了になります。大変お疲れさまで

した。 

 

（関係職員以外退室） 

 

【秘密会】 

 

秘密会を解きます。 

すべての審議が終了しました。最後に皆さんの方から何かありましたらお受けい

たします。 

 

（委員からの発言なし） 

 

以上を持ちまして、定例会を終了いたします。 

ありがとうございました。 
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                    （終了時間：１６時０５分） 

 

  

上会議の顛末は、 

書記の記載したものであるが、その内容が正確であることを認め署名する。 

 

おいらせ町教育委員会  ３番委員 浅 野 邦 子 

 

５番委員 加 賀 真美子 


